
FDP Hanau

FDP HANAU TRAUERT UM MARIA GRIMM

08.11.2024

„Mit dem Tod von Maria Grimm verlieren wir eine für ihren Stadtteil Klein-Auheim hochengagierte Bürgerin und leidenschaftliche Ehrenamtliche,“ erklärt der Stadtverbands- und Fraktionsvorsitzende der Hanauer FDP, Henrik Statz. Maria Grimm war als parteilose Kandidatin der FDP über 13 Jahre Mitglied im Ortsbeirat und hier als stets konstruktives Klein-Auheimer Urgestein hochrespektiert. Die im Alter von 80 Jahren verstorbene Maria Grimm war gelebte Stadtteilidentität, was sie in zahlreichen Gremien und ehrenamtlichen Funktionen unter Beweis stellte. Zu ihrem Engagement zählte unter anderem die Mitarbeit im Heimat- und Geschichtsverein Klein-Auheim e.V., den sie viele Jahre als Vorsitzende leitete und der unermüdliche Einsatz für ein Heimatmuseum, der im Jahr 2019 mit der Eröffnung des RadWerks belohnt wurde.